
平成２８年鰺ヶ沢町議会第３回定例会一般質問通告表 

（平成２８年９月１日正午〆切） 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 

１ 

１番 

菊谷 忠光 

 

３０分 

 

１．鰺ヶ沢町役場

敷地内の喫煙に

ついて  

（１）現在、鰺ヶ沢町役場敷地内を全面的に禁煙場所に

しているが、その効果をお聞かせ願いたい。 

（２）町民から一部場所だけでも喫煙場所を設けてはと

の声があるが、どうお考えか。 

町 長 

２．ＳＢＰ（ソーシ

ャル ビジネス プロ

ジェクト）について 

（１）今年から鰺ヶ沢、深浦、中泊にある高校の生徒た

ちが合同で行っているＳＢＰ事業について町行政からの

展望、考えをお聞かせ願いたい。 

（２）当事業は、２年間、県から予算を補助していただ

いているが、この２年間が経過した後、町ではどうする

のか。 

町 長 

２ 

８番 

鶴田 悦子 

 

３０分 

 

１．独り暮らしの男

性の生活支援につ

いて  

（１）鰺ヶ沢町内に、独り暮らしの男性は何人ぐらいい

るか。 

（２）独り暮らしの男性で、一番困るのはどんなことか。 

（３）食事や健康問題に対し、行政はどのような対応を

しているか。 

町 長 

３ 

９番 

齋藤 孝夫 

 

２０分 

 

１．コミュニティバ

スの入札結果につ

いて  

（１）どこの会社が何社参加したのか。 

（２）予定通り３本の入札だったのか。 

（３）落札した会社名と額をお知らせ願いたい。 

（４）目的外利用分の額又利用について、学校等の要望

は十分聞いたのか。 

（５）一般乗合について、時刻表など地域の要望等は聞

いているのか。 

町 長 

４ 

３番 

 長谷川 統一 

 

３０分 

 

１． 当町における地

方創生関連事業の進

捗状況と今後の見通

しについて 

（１）昨年度より国の推し進めるいわゆる地方創生関連

事業に関して、各自治体も様々な計画が出ている。       

当町においても地方創生関連事業の計画が出された。そ

れに関し、現在の進捗状況はどのようになっているのか。 

（２）なかでも地域商社構築事業は一次産業従事者の多

い当町住民にとって大変期待のおける事業だが、今後こ

の事業はどのように考えられているのか。 

（３）若い世代の交流人口増加の観点から考えると、合

宿誘致事業もかなりの効果が期待できると思うが、今後

の見通しはどのようになっているのか。 

町 長 

 


